

## Vom Flohmarkt bis zur Bötchen-Rallye

# Alles im Fluss und tolle Stimmung

Billerbeck - Bei wunderbarem Spätsommerwetter startete am Sonntag das Billerbecker Stadtfest gemeinsam mit dem Berkelfestival. Eine Mischung aus Unterhaltung, Kultur, kulinarischen Genüssen und Marktständen wurde den Besuchern geboten. Während draußen gefeiert wurde, tagten im Rathaus die Bürgermeister aller Berkel-Anrainer. Von Petra Beil

Montag, 16.09.2024, 07:02 Uhr



Die Tanzgruppe „Soulfun“ vom Tanz Centrum Coesfeld.

Das Bühnenprogramm auf dem Domplatz, das Laufradrennen und der Kinderflohmarkt waren Publikumsmagneten an diesem Tag und zogen viele Familien an. Ebenso die Aktionen rund um die Berkel. Noah, Tilda, Till und Eliah machten beim Keschern mit. Das sei gar nicht so einfach, so Tilda. „Zuerst muss man mit dem Kescher eine Acht machen, an der Oberfläche bleiben und danach in die Tiefe gehen.“ Gesagt, getan. Dabei machten die Kinder erstaunliche Entdeckungen. Sie fanden Ruderwanzen, die Larven der Eintagsfliegen und Bachflohkrebse. Kreativität war beim Bötchenbauen gefragt, zu dem die Kolpingsfamilie geladen hatte. Fleißig werkten die Mädchen und Jungen konzentriert an ihren kleinen Schiffchen.

Anzeige

**Bestattungen Sanders**

Die Liebe ist stärker als  
der Schatten des Todes.



02541 970755 • Wiesenstraße 1-3 in 48653 Coesfeld  
[www.bestattungen-sanders.de](http://www.bestattungen-sanders.de)

Viele Besucher waren in der Stadt unterwegs. Bereits am frühen Vormittag gab es schon ein buntes Treiben auf dem Kinderflohmarkt rund um die Johannis-Kirche. Vor allem Familien waren dort unterwegs und gingen auf die Suche nach Flohmarkt-Schätzen. Heike Wiesmann mit Julius, Lutz und Klara waren mit einem Stand vertreten. Der Verkauf sei gut angelaufen, wie sie berichteten. Nur ein paar Meter entfernt, beim „Tag der offenen Tür“ im DRK-Heim, war die Teddyklinik zu Gast.

Highlight war das Laufradrennen auf dem Markt, an dem 50 Kinder der Jahrgänge 2019 bis 2021 an den Start gingen. Einige hatten mit ihren Eltern fleißig trainiert und nachts sogar davon geträumt, wie sie im Interview mit Moderatorin Eva Voss berichteten. In kleine Gruppen nahmen sie an dem Rennen teil. Bürgermeisterin Marion Dirks gab mit einer Fahne das Start-Zeichen. Drei, zwei, eins – und los. Am Ende bekamen alle als Auszeichnung eine Medaille und einen kleinen Beutel mit Kreide und Knete. Zudem wurden vier Laufräder von Glücksfee Pauline Middendorf verlost.

Auf dem Markt sorgte auch der Shippers-Chor aus Zutphen für gute Laune. Nicht nur viele Billerbecker konnte man in der Innenstadt antreffen, auch viele Besucher aus dem Umland und aus den Niederlanden waren für das Stadtfest und das Berkelfestival angereist. Helene Simmelink aus Eibergen war mit einem Bus aus Borculo, Lochem und Zutphen gekommen. Sie fühle sich sehr willkommen auf dem friedlichen Familienfest, sagte sie.

7 Übrigens: Kommendes Jahr findet das Berkelfestival im niederländischen Borculo statt. Einen genauen Termin gibt es noch nicht. Das Berkelfestival in Billerbeek war zudem Anlass eines Treffens der Bürgermeister aus den Berkel-Kommunen. Wie Bürgermeistern Marion Dirks berichtete, soll eine noch engere Zusammenarbeit erfolgen. Ideen für neue Projekte gibt es auch.